令和3年度 学校通信 花尾中 だより

No. 5 北九州市立花尾中学校 校長 則松 敬二 令和3年12月21日

「進路実現」と「学力向上」を目指して

2学期は、各学年の校外行事や学年別体育大会、文化発表展示週間等の学校行事に、生徒が主体的に取り組みました。また、本校創立90周年記念事業では、実行委員会の皆様や地域の皆様に多大なるご尽力をいただき、式典・講演会・バルーンリリース等を実施していただいたことにお礼を申し上げます。特に、3年生にとっては中学校生活の素晴らしい思い出になりました。

さて、本年度の5月27日(木)に3年生で実施した「全国学力・学習状況調査」の結果を、先月、本校のホームページに掲載しました。結果の個人票はすでに返却いたしました。全体の結果としては、国語は全国平均正答率を下回っていましたが、数学は全国平均正答率を上回っていました。

現在、3年生は自分の進路実現と学力向上を目指して、日々努力を続けています。その姿は、1、2年生に大きな影響を与えています。特に2学期は、部活動の夏の大会が終わり、3年生の学習意欲が日を追うごとに高まり、日頃の授業も集中して取り組んでいました。最上級学年として、学校行事だけでなく学習面においても、素晴らしいリーダーシップを発揮してくれています。この勢いを、是非、一人一人の進路実現に生かしてほしいと願っています。

1, 2年生「北九州市学力・学習状況調査」について

先日(12月8日)、本市一斉の「北九州市学力・学習状況調査」を実施しました。これは、1、2年生の2学期までの総復習テストでもあります。1、2年生の生徒には、全力で取り組むように学校でも指導してきました。結果の個人票は3学期に配布予定です。

【1、2年生の保護者の皆様へのお願い】

学力の向上には「基本的な生活習慣」を基盤として、「学校での学習」と「家庭での学習」をバランスよく取り組ませることが大切です。家庭での学習を充実させるためには、「自分の目標や夢を実現させるために、苦しくても我慢してやりとげる」という強い気持ちが必要です。自立心をもち、自分の進路について真剣に考えることができるようになるために、ぜひ、ご家庭でも、お子様の目標や夢を話題にして語り合う機会を設けていただければ幸いです。

【1、2年生の皆さんへ】

1、2年生の皆さん、今年の冬休みは、今まで以上に、計画的・積極的に家庭での学習に取り組みましょう。特に2年生は、令和4年度(4月)のスタートダッシュに備え、家庭学習の習慣を身につけていきましょう。

新生徒会執行部発足

本校の生徒会長・副会長・書記を選出する、生徒会役員改選を12月9日に実施しました。3年生の長木生徒会長をはじめ、旧役員・専門委員の皆さん、1年間本当にありがとうございました。

これからは、2年生の田村生徒会長をはじめ、新執行部のみなさんが力を合わせて、伝統ある「花尾中学校生徒会」 をリードしていくことになります。

新執行部の皆さんが中心となって、これからの花尾中学校を更に発展させていくことを期待しています。

2学期の終わりにあたって

たくさんの行事に取り組んだ2学期も、12月23日(木)で終業式となります。生徒の皆さんは、それぞれの学校行事や部活動等で貴重な経験を積み重ねることができたと思います。個人差はありますが、皆さん一人一人が大きく成長したという手ごたえを感じています。全校生徒の皆さん、今まで頑張ってきたことを信じて、これからも力強く前進していくことを期待しています。

さて、3学期は1年間の総まとめの時期であり、特に3年生は、進路の実現に向けて大切な局面を迎えます。 まだまだコロナ禍における油断はできない状況も鑑み、ご家庭においても「手洗いやうがいの励行」など、お子様の健康管理に対するご配慮をお願いいたします。特に、嘔吐、発熱、下痢などの症状がある場合は、必ず病院での受診をお願いいたします。